

25/11/2025

**NACIONAL** 



## CASO CARLOS MANZO

## Detienen al presunto reclutador de sicarios

## JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

Las investigaciones señalan que el grupo criminal responsable de la muerte de Manzo reclutaba a jóvenes con problemas de adicción

1 Gabinete de Seguridad federal informó la detención de Jaciel Antonio "N", identificado como el presunto reclutador de dos personas que participaron en el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, el pasado 1 de noviembre durante el festejo de Día de Muertos en la plaza principal del municipio michoacano.

grupo criminal responsable de la muerte de Manzo reclutaba a jóvenes con problemas de acciones en centros de rehabilitación.

"Al continuar con las líneas de investigación sobre un grupo criminal responsable del homicidio del presidente municipal Carlos Manzo, los agentes de seguridad identificaron a un sujeto señalado como reclutador de personas de centros de rehabilitación para adicciones, quienes posteriormente desempeñaban funciones de sicariato y distribución de droga en la zona", se lee en el comunicado.

En su cuenta de la red social X, el se-Las investigaciones señalan que el cretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, confirmó que Jaciel Antonio "N" es responsable de reclutar a dos personas que participaron en el homicidio de Carlos Manzo.

> La captura del reclutador de jóvenes forma parte del Plan Michoacán por la

6

25/11/2025

NACIONAL



Paz y la Justicia y es resultado de trabajos de investigación realizados por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), Secretaría de Marina (Semar), Fiscalía General de la República (FGR), Guardia Nacional (GN) y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), junto con Fiscalía y Policía estatal.

El comunicado oficial de las autoridades federales señala que el sujeto, de la Fiscalía estatal y la SSPC. 36 años, fue detenido en las inmediala salud.

la Secretaría de Seguridad y Protección tructura criminal", dijo. Ciudadana (SSPC) federal lideran la indagatoria del asesinato de Manzo, que se centra en el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) como presunto orquestador del crimen.

Hasta la fecha, hay ocho personas detenidas, entre ellas siete exescoltas de Manzo, a quienes se les imputa por no haber protegido al alcalde y, en al menos un caso, filtrar sus movimientos al CJNG, según las investigaciones.

Otro detenido es Jorge Armando "N", alias El Licenciado, presunto operador del CJNG y autor intelectual. Se le acusa de coordinar el reclutamiento y pago de los ejecutores. Fue detenido el 19 de noviembre en una operación conjunta de

El pasado miércoles García Harfuch ciones de un hotel en Uruapan y se le detalló que a través de mensajes de teimputan los delitos de cohecho y contra léfono celular se coordinó el homicidio del alcalde. "Esta detención representa La Fiscalía General de Michoacán y un paso clave para desarticular la es-

## INVESTIGACIÓN

EL SUJETO, de 36 años, fue detenido en un hotel en Uruapan y se le imputan los delitos de cohecho y contra la salud

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	6	25/11/2025	NACIONAL



ARCHIVO EL SOL DE MORELIA



Ciudadanos y familia en el funeral de Carlos Manzo hace tres semanas